

一 般 質 問 通 告 書

令和5年5月23日

議 会 議 長 様

議席番号 7 番

議員氏名 大 橋 芳 久

| 質 問 事 項 | 質 問 要 旨 | 指 定 答 弁 者 |
|-----------------|---|---------------------------------------|
| 1. 愛着ある道路にするために | <p>割れた1枚の窓ガラスをそのままにすることでさらに窓ガラスが割られ、最終的には町全体が荒廃するというのが「割れ窓理論」である。</p> <p>ポイ捨てもそれと同じようなもので、それを放っておくことにより町的美観を損ね、最終的にはポイ捨てが犯罪の温床となりかねないと考えられる。</p> <p>ポイ捨ては道路上で行われているものも多くあり、道路に関心を持ち、親しみを持ってもらうことで、ポイ捨てを減らすことができ、それが美化につながり、ひいては町全体へ愛着を持つことにつながるものと考えます。</p> <p>そこで、以下のことを中心に伺う。</p> <p>(1) 道路に愛着を持ってもらうために、「道路に愛称を」と以前提案した。これに対し、否定的であった考えは今も変わりはないか。</p> <p>(2) 築道陸橋は開通当初パンダの柄が柵に描かれ、「パンダ橋」という愛称で今もなお親しまれている。しかし、現在の姿にはその面影が留められていない。そこで、従前の姿を復活することで道路に対する愛着を高める ことができないか。</p> <p>(3) 環境美化のためのアダプト・プログラムの取組状況は。</p> | 町長 副町長 都市施設整備課長 環境課長 担当課長 |

5月23日 午前・午後 2時00分 受理

| 質問事項 | 質問要旨 | 指定答弁者 |
|-----------------------|--|--|
| 2. 防犯カメラの設置で安全なまちづくりを | <p>近年、犯罪の悪質化、巧妙化などにより安全神話が崩壊しつつある。このような中、対策として普及が進んでいるのが防犯カメラである。</p> <p>事実を記録する防犯カメラの映像は、交通事故の証拠映像として、また、犯人検挙の証拠としてなど、犯罪解決にも大きな効果をあげている。さらに、防犯カメラには、犯罪を未然に防ぐという抑止効果もある。</p> <p>かつては大型店舗内などにしかなかった防犯カメラは、今や駅、新幹線や電車、教育施設、保育介護施設、公園、通学路など、様々な場所にも設置されるようになり、家庭用防犯カメラを設置する家庭も少なくない。</p> <p>当町ではプライバシーの保護などの観点から防犯カメラの設置に難色を示してきたわけだが、設置する自治体も増えており、町民の安全を確保するために、当町においても防犯カメラの設置を進めるべきではないか。</p> | 町長 副町長 教育長 管財契約課長 危機管理課長 教育次長 担当課長 |
| 3. 高齢者のごみ出し問題 | <p>令和4年9月定例会に高齢者のごみ出し問題を取り上げた。今年度よりこの問題に対する予算が、わずかではあるが計上されたと認識しているが、この措置だけでは不十分であり、今後更なる追加対策を講じなければならぬと考える。</p> <p>そこで、高齢者のごみ出し問題について、どのように取り組んでいくのか伺う。</p> | 町長 副町長 環境課長 高齢介護課長 福祉課長 担当課長 |

| 質問事項 | 質問要旨 | 指定答弁者 |
|------------------|--|---------------------------------------|
| 4. eスポーツによるまちづくり | <p>eスポーツ（エレクトロニック・スポーツ）は、老若男女、体格を問わず、ケガの心配をすることもなく、オンラインの環境さえあれば場所を問わずに行えることなどから、その競技人口は年々増え続けて、2022年現在、国内だけでも約390万人にも及ぶという。</p> <p>「ゲーム」に対してマイナス評価をしてきた風潮はいまだにあるが、eスポーツには、教育的見地だけではなく、介護予防、希薄化する住民コミュニティーの改善、国際交流など様々な可能性を秘めていることから、これを評価し直す動きも起こりつつある。</p> <p>このような中、まだ先進的にeスポーツ推進の旗を掲げて町おこしをしている自治体は少ない。我が町が先駆的にeスポーツを使ったまちづくりを行えば、先進自治体として注目を集めるのではないかと考える。</p> <p>そこで、eスポーツによるまちづくりを推進する考えはないか伺う。</p> | 町長 副町長 社会教育課長 産業振興課長 担当課長 |